
 
Grupo Parlamentar 

 
Requerimento 

(Comercialização de Carne de Vaca) 

 

Considerando o excedente de oferta de vacas de refugo e as dificuldades da 

sua colocação no mercado interno; 

 

Considerando que a solução para este problema passa pela busca de 

soluções alternativas, designadamente em mercados exteriores à Região;  

 

Considerando as notícias vindas a público recentemente, nos Orgãos de 

Comunicação Social regionais, relativas a problemas na comercialização e 

escoamento de carne de vaca; 

 

Considerando ainda ter sido noticiada uma alegada participação financeira 

do Governo Regional nos mecanismos de colocação do excedente de oferta 

de vaca em mercados de países terceiros; 

 

Considerando finalmente a grave perturbação causada pela reintrodução no 

mercado interno da carne supostamente destinada a exportação; 

 

- Assim, ao abrigo das disposições estatutárias e regimentais aplicáveis, 

os Deputados do Grupo Parlamentar do PSD na Assembleia 

Legislativa Regional abaixo assinados, requerem ao Governo Regional 

a seguinte informação: 

 



 
Grupo Parlamentar 

a) Quais as medidas implementadas, e o respectivo enquadramento 

legal, com vista a solucionar os problemas resultantes do 

excedente de oferta de vaca que se tem vindo a manifestar no 

mercado regional. 

 

b) Quais as ajudas financeiras atribuídas à alegada exportação para 

países terceiros, bem como os mecanismos implementados para 

aceitação de candidaturas e tramitação processual dos 

pagamentos. 

 

c) Quais as obrigações dos operadores envolvidos nessa operação e 

que mecanismos de controlo foram instituídos para a verificação 

do seu cumprimento. 

 

d) Quais os volumes de intervenção previstos e os montantes 

financeiros envolvidos. 

 

 

Ponta Delgada, 21 de Novembro de 2002 

 

 

Os Deputados Regionais, José Bolieiro, Luís Medeiros e Humberto Melo 
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